

El Ministerio de Cultura premia a la biblioteca de Iurreta

La biblioteca de Iurreta ha vuelto a demostrar su valía en la animación a la lectura. Su proyecto ha sido distinguido en el certamen que desde hace quince años convocan el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y la Fundación Coca-Cola Juan Manuel Sáinz de Vicuña. Además de la localidad vizcaína, galardonada entre las de menos de 5.000 habitantes, se han clasificado también las de Mota del Cuervo en Cuenca, y San Javier, en Murcia, en tres de 5.001 y 20.000 habitantes y entre 20.001 y 50.000 habitantes, respectivamente. Las tres han sido galardonadas con 12.000 euros. «Estamos muy contentos», reconocían desde el centro cultural minutos después de tener conocimiento del premio a media tarde de ayer.

La biblioteca iurretarra, que ha sido reconocida en otras siete ocasiones por el Ministerio de Cultura por sus proyectos de dinamización de la lectura entre los más jóvenes, ha sido distinguida esta vez por su campaña 'Biblioteca pública: un lugar donde cabemos todos/as'. Con un enfoque más online, ha destacado Mota del Cuervo con su plan 'La biblioteca en la red', mientras que San Javier apostó por 'Contigo somos más biblioteca pública'. Estos tres proyectos premiados han sido elegidos entre los 300 preseleccionados por la Comisión de Valoración. Cada una de estas 300 iniciativas recibirá un lote de 180 títulos, todos ellos novedades editoriales, valorado en 640.000 euros y financiado por Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.